



CIMALPES

6 Pièces

169 m²

Réf. 6985

1 190 000 €

Les Contamines-Montjoie

Maison à vendre (74170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce chalet d'une surface totale d'environ 235 m² dont 169 m² habitable construit en 2003 dans le respect de l'architecture alpine allie authenticité, confort et prestations de qualité. Bois massif, pierre naturelle et toiture en tavaillons composent un ensemble au charme intemporel où chaque détail a été pensé pour créer une atmosphère chaleureuse et raffinée. Édifié sur une parcelle de 754 m², il bénéficie d'un emplacement exceptionnel, au coeur de la station. Vous profiterez d'un environnement privilégié, tout en étant situé à quelques pas du village et accès direct à la piste des Loyers. ...

This chalet, with a total surface area of approximately 235 sqm, including 169 sqm of living space, was built in 2003 in keeping with traditional alpine architecture, combining authenticity, comfort, and high-quality features. Solid wood, natural stone, and a shingle roof create a timelessly charming ensemble where every detail has been carefully considered to create a warm and refined atmosphere. Built on a 754 sqm plot, it enjoys an exceptional location in the heart of the resort. You will benefit from a privileged setting, while being just steps from the village and with direct access to ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

